19 janvier 2007

24 Heures

VENDREDI 19 JANVIER 2007

Morsures: un enfant averti en vaut deux

PRÉVENTION

L'association PAM
Lausanne veut recruter
et former des animateurs
supplémentaires
pour expliquer
aux écoliers
les bonnes conduites
à adopter face
aux chiens dangereux.

Ne jamais caresser un chien sur la tête mais sous le menton. Ne iamais courir ni crier. Descendre du vélo ou du skate quand on croise un chien. Ne pas le fixer dans les yeux. Faire «la tortue» en cas d'attaque délibérée. Tous ces conseils pratiques, l'équipe du PAM (Prévention des accidents par morsures) les prodigue en milieu scolaire depuis des années déjà. Avec succès. Trop de succès. Devant les demandes de cours croissantes, tant de la part des enfants que des enseignants, une association a été constituée jeudi soir à Lausanne. Son but: recruter et former des animateurs suppléLausanne offre depuis plus de trois ans des cours PAM à ses classes enfantines et primaires.

Des centaines de classes visitées

Celle qui explique la bonne conduite aux écoliers, c'est Jeanine-Claude Belet, coresponsable et fondatrice du mouvement PAM en 2001. «Ce que je montre aux enfants, ce sont vraiment les gestes qui sauvent. Dans l'année, je visite une centaine de classes à Lausanne, à quoi s'ajoutent les cours dans les communes avoisinantes. C'est simple: mon agenda est complet pour toute l'année scolaire 2006-2007.» D'où la nécessité de créer une association pour certes officialiser les cours, mais surtout pour assurer une pérennité au mouvement.

Côté comité, on devrait retrouver Jeanine-Claude Belet à la présidence de l'association PAM-Lausanne. A ses côtés notamment: le vétérinaire communal Patrice Francfort et son homologue Charles Troillet, par ailleurs président de la Société des vétérinaires Suisse.

L. A



LA FONDATRICE Jeanine-Claude Belet visite déjà une centaine de classes par an à Lausanne. «J'apprends aux enfants les gestes qui sauvent.»

20 Minutes

Prévenir les morsures à l'école

LAUSANNE – Une association visant à promouvoir des cours de prévention pour éviter les morsures de chiens s'est constituée hier soir. Les écoliers lausannois bénéficient du programme depuis trois ans. Ne pas courir ou crier face à un chien, détourner le regard, faire la tortue à terre en cas d'agression: ces principes permettent de diminuer le nombre d'accidents ainsi que leur gravité.

www.morsure.20min.ch